
Stadtrat Hillgruber berichtet in Vertretung für das Dezernat IV über das Projekt.  

 

Der Vorsitzende gibt seine deutliche Kritik an der Abwesenheit des für das Projekt federfüh-

renden Dezernats IV zu Protokoll.  

 

 


